

Forums pour les consommateurs

Dépistage salivaire Ecstasy

Par Profil supprimé Posté le 23/01/2020 à 11h13

Bonjour,

Concernant le dépistage salivaire pour l'ecstasy il est dit que ça reste jusqu'à 12h dans la salive, je voulais savoir à partir de quand sont comptés ces 12h à partir de l'a prise ou à partir de la fin de la descente ou même à la fin des effets indésirables ?

Merci

2 réponses

Moderateur - 04/02/2020 à 15h27

Bonjour zepek,

2 heures après la prise un test salivaire devrait être négatif.

Toutefois en ce qui concerne le dépistage, il existe des variabilités individuelles aussi il est toujours préférable de prendre une marge de précaution.

Le résultat d'un test peut également varier en fonction des autres substances consommées.

Moderateur - 05/02/2020 à 06h50

Bonjour Zepek,

Une coquille s'est glissée dans ma réponse et je m'en excuse

C'est 12 heures (comme vous l'indiquez) et non 2 heures!

c'est donc 12 heures après la prise que le test salivaire est théoriquement négatif.

Le reste du message reste valable bien sûr!

